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Madame, Monsieur,

C’est avec plaisir que nous vous adressons cette nouvelle édition 
de notre bulletin municipal.

L’année 2023 qui vient de s’achever a vu la fin des travaux de sécu-
risation de la traversée du village et de l’ouverture d’un parking en 
face de la mairie. Ces travaux ont été conditionnés particulière-
ment par la création de l’accès au lotissement de la Fruitière.

Ce lotissement commence à prendre forme. Au cours de l’année 
2023, plusieurs constructions ont déjà vu le jour, d’autres vont 
suivre rapidement.

Cela signifie que la population de la commune devrait sensible-
ment augmenter dans les prochaines années. Cela implique égale-
ment que ces nouveaux Reyvrans auront certainement des enfants !  
Conscients de cela, nous sommes très attentifs à l’évolution de 
notre petite école et de sa classe unique. Vous constaterez, une 
fois de plus dans le présent bulletin, l’intérêt que porte la munici-
palité à cet élément essentiel de la vie de Reyvroz.

Le développement de la commune est tout à fait souhaitable, bien 
entendu, mais nous veillerons à ce que celui-ci se fasse dans le 
respect de la qualité de vie de notre village.

En vous souhaitant bonne lecture de ce 9e épisode, je vous réitère, 
au nom de l’ensemble du conseil, nos vœux les plus sincères pour 
la nouvelle année.

     Gérald LOMBARD
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Après quelques années de travail, le PLUi-H, 
c’est fini !!! pas tout à fait …
 

Suite à son approbation le 13 septembre 
2022 et quelques modifications le 28 mars 
2023, ce document d’urbanisme intercom-
munal qui s’applique aujourd’hui à nos 15 
communes doit, cependant, continuer à vivre 
et évoluer. Une commission « Suivi et Evolu-
tion du PLUi-H » a donc été créée et suit, très 
régulièrement, les modifications proposées 
par les communes.

Inauguration de la Micro folie 
(musée numérique) le 16 septembre 2023

Le bicentenaire de la destruction de l’Abbaye 
d’Aulps le 2 juillet 2023

La journée "A Hauteur d’Enfant" organisée le 18 novembre au Palais des Sports de Morzine
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Enlèvements des embâcles dans le Brevon à Bioge 
(travaux réalisés dans le cadre de la compétence Gémapi)
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Vie associative

Quelques changements ou nouveautés au sein des associations communales ou intercommunales

V
IE A
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E

Mise en place d’une navette 
des bibliothèques

Reconstruction des vestiaires 
du foot à Bellevaux

Le nouveau bureau de l’APE de l’école élémentaire Les nouveaux co-présidents du FC Brevon … 
100% Reyvrans !

Le bureau du comité des fêtes … 
encore 100% Reyvran (assez normal !) Enfin l’équipe d’Hermones Animations
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Les travaux de sécurisation de la traversée de 
la commune se sont achevés en 2023 avec le 
réaménagement du parvis de la mairie et les 
espaces verts le long du bâtiment.

Le résultat est à la hauteur de nos espérances ! 
Hormis l’aspect qualitatif, on constate une ré-
duction des vitesses sur cet axe très fréquenté 
(même si certaines personnes n’ont toujours 
pas compris qu’avec un tout petit peu de pa-
tience, on arrive bien à destination !)

          

Parking mairie
Ce parking devenait absolument nécessaire 
après le réaménagement du secteur aux abords 
de la mairie. C’est maintenant chose faite !

Sous maîtrise d’ouvrage CCHC, les travaux ont 
été réalisés par l’entreprise Colas-Perrier avec 
un timing plutôt bien maitrisé puisque sa livrai-
son a pu intervenir plus tôt que prévu.

Sa capacité est de 18 places. Le coût total de ce 
chantier s’élève à 244.000 € HT. Dans le cadre 
des CDAS attribués par nos conseillers dépar-
tementaux, le Conseil Départemental, a par-
ticipé au financement du projet à hauteur de  
72.000 €. Le solde restant à la charge de la 
commune par le biais de ses droits de voirie à 
l’intercommunalité.

Ce parking, destiné au personnel de l’école et la 
mairie, mais aussi aux visiteurs et aux parents 
d’élèves, a également été réalisé en vue de 
permettre aux usagers de faire du covoiturage. 
N’hésitez donc pas à l’utiliser au quotidien … 

TR
AV

A
U

X

Sécurisation de la RD26 
et du carrefour avec la RD126
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Plateforme stockage matériaux

L’aménagement de l’entrée de cette plateforme a 
été réalisé. Les travaux d’installation de box n’ont 
pas, pour l’instant, pu être programmés et le han-
gar à sel actuel reste toujours en place.

Travaux peinture entrée 
école – bibliothèque

Après la réfection des locaux de la mairie et de la 
bibliothèque au cours de ces dernières années, il 
restait à rafraîchir l’entrée de l’école et l’accès à la 
bibliothèque.

Ceci a été réalisé cette année par l’entreprise de 
peinture Degenève de Reyvroz pour un montant de 
5.893 € HT.

L’ensemble du bâtiment mairie/école (intérieur 
comme extérieur) a fini sa cure de jeunesse ! 

Enfin, pour favoriser la mobilité douce, un station-
nement réservé aux vélos a été mis en place dans 
la descente vers les pompiers. Sur cet accès, seuls 
2 emplacements sont autorisés pour les person-
nels du CPI.

Depuis fin décembre, un dépôt de pain et viennoi-
series y a été installé à l’entrée du parking par la 
boulangerie de Vailly « Les Petits Gourmets ». Il 
fonctionne 24h/24 tous les jours de la semaine.

Local chasseurs

Un local dédié à l’association de chasse de Rey-
vroz a été agencé par les chasseurs … belle réali-
sation inaugurée le 12 septembre 2023.



8 I

L'
EA

U
 D

E 
A

 À
 Z D’OÙ VIENT L’EAU DE LA COMMUNE

Elle vient du ciel, bien entendu … mais plus sérieuse-
ment, il existe deux sources d’approvisionnement sur 
Reyvroz.

Le pompage dans la nappe phréatique.
C’est le cas dans le secteur des Mouilles où une sta-
tion de pompage représente la plus grande partie de 
la ressource de la commune. Ce dernier alimente 2 
réservoirs.

                                                                                          
                                       

Les captages superficiels
Ce sont des capteurs installés à faible profondeur qui 
alimentent un réservoir
Il y a deux secteurs de captage sur la commune : Le 
Linage et Les Granges.

LES RÉSERVOIRS
Le pompage des Mouilles alimente donc 2 réservoirs :
- celui des Moillets (au-dessus de la colonie des Her-

mones) d’une capacité de 114 m3.
- celui des Usses (à côté du cimetière), d’une capacité 

de 104 m3.

 
Le captage du Linage alimente un réservoir de 106 m3.
Quant au captage des Granges, il alimente le plus pe-
tit des réservoirs avec une capacité de 5 m3.
Pour Bioge le réservoir est commun à Reyvroz, La Ver-
naz et Féternes.
 
Les secteurs de la commune desservis par chaque 
réservoir sont les suivants :
-  Les Moillets : le Bulle, Chez le Gaud, le Chef-lieu et 

Sous l’église
-  Les Usses : Charrière, Charmay, le Grand Pré et Vers 

le Pré
- Les Granges : le Sage, Vers le Nant et le Jauny
- Le Linage : le Linage et Outre Brevon.

LES RÉSEAUX 
(EAU POTABLE ET ASSAINISSEMENT)

Tout d’abord un peu d’histoire …

Quelques extraits du Dauphiné Libéré 
du 20 août 1954

Adduction d’eau, Reyvroz a gagné la bataille 
de la solidarité

« L’eau était là : c’est en 1936 qu’avait été réa-
lisé le captage mais le projet de distribution 
avait été remis en raison d’une difficulté d’im-
portance : la source était à un niveau plus bas 
que les villages haut-perchés. On recula devant 
le problème technique jusqu’en 1939. En 1940, 
le projet fut mis en sommeil … »
« Comme toujours, il fallait d’abord assurer le fi-
nancement. On se tourna vers les Eaux et Forêts. 
Une coupe de bois en réserve dans la forêt des 
Hermones apporta le tiers des capitaux néces-
saires. L’intervention de M. G. Pianta, conseiller 
général du canton permit d’obtenir un emprunt 
auprès de la Caisse d’Epargne de Thonon. On fit 
pour le surplus appel à des particuliers ».
« Quand la moitié des fonds fut réunie, on don-
na le premier coup de pioche. Les travaux furent 
entrepris en régie communale par souci de réa-
liser l’œuvre à moindre frais, en l’absence de 
toute subvention de l’Etat. Il existe dans la com-
mune une main-d’œuvre habile, sans emploi 
depuis la fermeture des chantiers du barrage 
du Jotty. Les ouvriers recrutés étaient sensibles 
à deux avantages : un apport supplémentaire 
d’argent dans le budget familial et la certitude 
d’avoir de l’eau pour la saison »
« … 6 kilomètres de conduite d’eau, 7 bornes à 
incendie et un réservoir de 120.000 litres dans 
une pente au-dessus du village le plus élevé. 
L’eau pompée sur les lieux de captage est refou-
lée dans le réservoir »
« Ainsi, remplaçant l’opulence par la solidarité 
entre habitants et entre communes, Reyvroz à 
fait d’excellent travail avec peu d’argent »

Mémoire de Fonfon !

C’est en 1952 qu’a débuté un gros chantier 
d’adduction d’eau. Pendant environ 2 années, 
les principaux hameaux ont été concernés par 
ce chantier. Les autres ont suivi au fur et à me-
sure du temps …
La commune organisait les chantiers sous la 
responsabilité de Victor Lugrin (le chef de  
chantier !). Chacun devait creuser une certaine 
longueur tous les jours, cela à 1,10 m de profon-
deur …. et uniquement avec des pioches et des 
pelles. Quel travail !!
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LE CONTRÔLE DE NOS RÉSEAUX D’EAU
La commune a mis en place une télésurveillance de l’en-
semble de nos réseaux ainsi que des réservoirs. Cela permet 
de vérifier, à la fois le bon remplissage de ces derniers mais 
également de détecter les éventuelles fuites sur le réseau. 
Les employés communaux peuvent donc, facilement, s’assu-
rer du bon fonctionnement du système.

LA STEP (STATION D’ÉPURATION)
C’est donc par cette STEP que le projet d’assainissement à 
normalement commencé. L’idée étant de remonter les ré-
seaux jusqu’au sommet du village en permettant le raccor-
dement des usagers au fur et à mesure de la réalisation des 
différentes tranches de travaux.

Cette station d’épuration est de type macrophytes, c’est-à-
dire que ce sont des roseaux qui filtrent les effluents.

A l’arrivée sur la station, un dégrilleur permet d’ôter les plus 
gros détritus avant de laisser s’écouler les eaux usées dans 
des bassins pour filtrage (en alternant les bassins pour lais-
ser le temps aux réactions de s’effectuer) et enfin rejeter 
une eau complètement dépolluée dans le ruisseau de Vers 
le Nant.

La capacité de la STEP a été prévue à l’origine pour 480 EH 
(équivalent habitant) ce qui est encore aujourd’hui large-
ment suffisant pour la commune. Par sécurité, le dimension-
nement de la station pourrait tolérer une capacité de 600 EH.

A compter de 2009, la commune a lancé la création d’un ré-
seau d’assainissement collectif. Conjointement à cet important 
chantier, il a été acté le remplacement des anciens réseaux 
d’eau potable datant des années 50.

L’ensemble de ces travaux s’est déroulé sur 8 années, en dif-
férentes tranches :
- Tranche 1 : création de la STEP et réseaux Vers le Nant, Chez 

la Bondaz, le Sage
- Tranche 2 : Le Grand Pré, Charrière, Sous l’Eglise
- Tranche 3 : Chef-lieu, Chez le Gaud, Le Bulle
- Tranche 4 : Les Granges, Le Perrozet, Vers le Pré

Le coût total de ce projet s’est élevé à 3.054.000 € HT, subven-
tionné à hauteur de 1.304.000 €. Le solde étant financé quasi 
exclusivement par emprunt.

Après tous ces travaux, nous pouvons constater, concernant 
l’eau potable, qu’ils étaient absolument nécessaires. En ef-
fet, avant ces derniers, les fuites constatées sur l’ensemble 
du réseau représentaient 44 % des quantités arrivant dans 
les réservoirs. A titre indicatif, cela correspondait à 1,3 fois la 
consommation finale de toute la commune. Aujourd’hui, ces 
fuites ne représentent plus que 19 % et sont conformes à ce 
qui est attendu pour une collectivité comme la nôtre.

Certains secteurs de la commune n’ont pas encore fait l’ob-
jet d’une réfection du réseau d’eau potable et le feront dans 
l’avenir.

Le budget de l’eau est un budget annexe qui doit s’équili-
brer. Pour cela les recettes de l’eau et de l’assainissement 
doivent permettre de financer les coûts du service.

La principale charge de ce budget concerne le remboursement 
des emprunts contractés pour la création de notre réseau 
d’assainissement et de rénovation du réseau d’eau potable.

Malgré un budget le plus contraint possible, l’équilibre 
n’est pas toujours atteint. Pour y remédier, la possibilité 

est offerte aux petites communes d’abonder ce budget de 
l’eau par le budget principal.

Pour information, le coût de remboursement des emprunts 
représente à lui seul un montant d’environ 110.000 € par 
an. La recette totale des factures d’eau et assainissement 
s’élève elle à moins de 100.000 €

Sur la base des tarifs actuels, il est donc malheureusement 
difficile de trouver l’équilibre budgétaire souhaité.

LE COÛT DE L’EAU ET DE L’ASSAINISSEMENT

La STEP au fil des saisons …
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NOTRE PARTENAIRE : LE CPIE
Nous travaillons beaucoup dans le jardin et au-
tour de la mare. 
Nous avons un partenaire : le CPIE Chablais Lé-
man. 
Un lundi matin nous sommes partis avec Julie 
dans la forêt pour étudier les feuilles et les haies 
(nous voulions voir des haies parce que nous vou-
lons en mettre une dans notre jardin). Nous avons 
découvert plein d’essences différentes.
Début décembre, Julie et ses deux collègues sont 
venues dans notre école pour nous parler des in-
sectes polinisateurs. Nous avons fait le diagnostic 
de notre jardin et nous avons décidé de ce que 
nous allons faire pour les accueillir encore mieux. 
L'après-midi, nous avons appris qu'est-ce qu’une 
tique, comment s’en protéger dans nos sorties et 
que faire en cas de piqûre.

Hugo

RANDONNÉE CCHC NATURA 2000
Le 18 juin nous sommes allés au Lac de Peté-
toz. C’était une sortie organisée par la CCHC 
pour découvrir cette zone protégée Natura 
2000. Nous avons découvert différentes fleurs, 
compris l’intérêt d’un alpage, vu des traces 
d’animaux et des animaux (des sangsues, des 
grenouilles, un escargot…)
On a pique-niqué au bord du lac, sous la pluie !
Nous avons marché à pied environ 10 kms. 

Martine et 2 accompagnateurs, Guillaume et 
Éric, étaient là pour notre sécurité.                   

Théo, Aedan, Antoine                                                                                               

LE CROSS INTER-ECOLES
Le 9 octobre nous avons participé au cross inter-
école, il y avait les écoles de : Vailly, Lullin, Belle-
vaux et bien sûr nous, l’école de Reyvroz ! Il y avait 
des enfants de la GS au CM2. Le cross est une course 
où chacun fait du mieux qu’il peut pour parcourir la 
plus grande distance possible durant le temps im-
parti : il n’y a pas de podium ni de classement.
Avant de courir, il y avait un échauffement proposé 
par les Blacks Panthers et à la fin des étirements.
Il y a eu 3 courses : Les CM1-CM2 (12 et 15min), les 
CE1-CE2 (8 et 10 min) et les GS-CP (5 et 6 min).
A chaque tour un parent traçait une barre sur notre 
dossard pour au final compter le nombre de tours et 
la distance parcourue.
Deux personnes de la CCHC sont venues nous lan-
cer un défi : une semaine sans écran ! Il s’agissait de 
nous sensibiliser sur les autres activités possibles.   
Quand on avait terminé on pouvait boire du sirop de 
menthe que nous avions préparé à l’école.   
Une belle rencontre sportive !                                                                                                          

Izia, Néo et Lenzo                                 
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ATELIERS PHILO
Durant 3 jeudis nous avons eu l’intervention de Cé-
line pour participer à un atelier philo. Il y a eu trois 
thèmes différents : A quoi sert l’école ? C’est quoi la 
violence ? C’est quoi le bonheur ?
Nous avions des règles pour bien communiquer en-
semble : il n’y a pas de bonne réponse, on peut de-
mander de recommencer, on ne coupe pas la parole, 
on peut dire qu’on n’est pas d’accord….

Cela nous a appris qu’on était différents et à accep-
ter les différences, on a abordé des sujets nouveaux 
et ça développe notre esprit.

Augustin, Nathéo                                                

TRAVAUX JARDIN-MARE
Dans l’automne nous avons fait des travaux au jar-
din :
D’abord nous avons rénové les hôtels à insectes : 
nous avons changé la paille, les boîtes, rajouté des 
matériaux pour accueillir les insectes. On a appris à 
protéger les insectes et à les reconnaître.
Ensuite les escaliers : nous avons fait des marches. 
Nous avons eu besoin de bêches, de pelles, d’un ni-
veau. Nous avons appris à travailler ensemble, à se 
servir des outils en sécurité et à organiser le travail.
Puis à la mare nous avons changé la bâche car le 
niveau de l’eau baissait.
Des parents volontaires sont venus nous aider à 
retirer la bâche et en remettre une neuve.
Nous avons trouvé 2 grenouilles, des larves de libel-
lules, etc. Nous avons appris à reconnaître les êtres 
vivants qui sont dans la mare. Botanic et Bricojardin 
nous ont offert une bâche pour la mare !

Myla, Paul          

PERMIS INTERNET ET APPRENDRE 
À PORTER SECOURS
Au mois de juin, un gendarme est venu à l’école 
pour faire passer le permis internet aux CM1-CM2. 
Le gendarme est venu 2 fois pour nous apprendre 
qu’il ne faut pas se fier à internet et nous avons tous 
réussi à obtenir le permis.
Julie (la maman de Théo) nous a appris à porter se-
cours et à se méfier des dangers du quotidien. Avec 
Julie nous avons fait quelques entraînements quand 
quelqu'un est en danger ou quand il faut appeler les 
secours.        
 Izia

MARCHÉ DE NOËL
Pour le marché de Noël nous avons préparé plu-
sieurs bricolages pendant la garderie avec Martine. 
Nous avons confectionné des biscuits et des roses 
des sables en classe. Tous les objets et biscuits ont 
été vendus au profit de l’APE. Les bénéfices ser-
viront à financer la classe bleue et nos projets de 
l’année. 

Myla
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ERENCONTRE AVEC UN AUTEUR-
ILLUSTRATEUR : 
ANTOINE GUILLOPPE
Au départ, on a commencé par lui poser nos nom-
breuses questions (40 en tout).
Par exemple : comment on découpe au laser ? Com-
ment choisis-tu le nom des livres ? Est- ce que ton 
métier est bien payé ? Quel est ton livre préféré ?
Il nous a expliqué comment il a appris son métier 
de dessinateur et comment ont évolué ses dessins.
Son livre préféré est « Loup noir », un livre en noir 
et blanc sans texte. Il nous a raconté l’histoire.
Il nous a ensuite présenté un « Cherche et trouve » 
des animaux de la jungle.
Après nous avons dessiné Akiko (un de ses person-
nages) en pas à pas.
Enfin, il a dédicacé nos dessins et ses livres qui ap-
partiennent à l’école.
Il est venu dans le cadre de la fête du livre et du 
festival des P’tits malins.

Cette rencontre était organisée par la CCHC.
Cela nous a appris à dessiner des personnages, la 
perspective et on a découvert le métier d’auteur-
illustrateur.   

Arthur, Maël et Théo                   

LE FESTIVAL DES ROBOTS D’EVIAN
Nous avons eu pour projet de fabriquer un robot. 
Nous avons créé un robot à partir de matériaux 
recyclés. Nous avons été aidés par Michel, un pas-
sionné d'informatique. Nous avons utilisé un gril-
lage, du bois, des composants électroniques, de 
LED, etc...
Nous l'avons terminé en 4 mois.
Nous l'avons présenté lors du festival des robots 
d’Évian au Palais des Festivités.
Le but était de présenter notre robot aux autres 
classes de la maternelle jusqu'au collège.
Notre robot sert à apprendre le code binaire.  
Il y avait d'autres classes qui ont présenté des ro-
bots, c’était intéressant de les voir évoluer.
Durant cette journée nous avons appris de nou-
velles choses et nous avons apprécié.
En fin de journée nous avons appris ce qu'est une 
intelligence artificielle (IA).  
Ce projet nous a appris à utiliser des outils, à tra-
vailler en groupe, à prendre des décisions (le mo-
dèle, le nom...), le code binaire (langage informa-
tique utilisé de partout), les étapes et les métiers

utiles pour la concep-
tion d'un objet tech-
nique, les déplacements 
dans l'espace avec les 
autres robots éducatifs 
que nous avons utilisés 
en classe.

Hugo, Bastien et Julia                                                                              

PARTICIPATION À LA 
CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE
Pour le 11 novembre, nous avons appris et chanté 
cette année « La Marseillaise » et « La vie c’est 
comme un jardin » (des Enfantastiques). Le Conseil 
Municipal nous a ensuite invité au verre de l’amitié 
à la salle des fêtes.

LE VÉLO
Nous avons fait des exercices différents pour pas-
ser le permis de vélo.
Pour commencer nous devions faire un bilan sur les 
différents panneaux.
Et pour terminer nous avions un parcours à réaliser :  
tourner au rond-point, slalomer et respecter les 
autres utilisateurs. Les CP, CE1, CE2 et CM1 ont eu 
le premier niveau. Il faudra retravailler pour avoir 
le second niveau.

Antoine, Nathéo

ZUMBA                                 
avec Karen Brock, professeure de zumba. 
Chaque jeudi des vacances de la Toussaint jusqu’au 
spectacle de Noël, nous participons à un cours de 
Zumba. Nous nous entraînons. On commence par 
un échauffement, puis on apprend la chorégraphie. 
A la fin on fait des jeux en musique. 
Quand le cours est terminé la prof nous offre un 
petit sticker en guise de récompense. Ces cours 
nous ont appris le rythme, une chorégraphie et 
la coordination des mouvements. Ces cours sont 
financés par l’APE.

Bastien

RUGBY
Olivier Jeandroz était notre intervenant de rugby, il 
fait partie du RCTCL (Rugby Club Thonon Chablais 
Léman). 
Nous avons fait du rugby avec les CM2 de l’école 
de Vailly. Le but du jeu est de plaquer la balle de 
l’autre côté du terrain derrière la ligne d’en-but.
Le rugby nous a appris les règles du jeu, à jouer en 
équipe, à respecter nos adversaires, à arbitrer, à 
accepter les différences…
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Nous vous rappelons 
que toute personne 

intéressée pour 
intégrer notre équipe 

des bénévoles 
est la bienvenue.
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Encore de belles activités ont été réalisées en 
2023, activités qui ont réuni petits et grands 
pour de beaux moments de partage         
Nous vous donnons, d’ores et déjà, rendez-vous 
en 2024, avec nos différentes activités

Que vous soyez lecteur chevronné, passionné ou 
occasionnel, venez partager vos coups de cœur 
ou tout simplement trouver de nouvelles idées 
de lecture à notre café lecture chaque dernier 
mercredi du mois à 18h avec Françoise et Sté-
phanie.

Parents ou grands-parents d’enfants de 0 à 5 ans, 
venez partager un moment de jeu et de lecture 
avec vos enfants lors du rendez-vous des petits 
loups chaque premier samedi du mois de 10h30 
à 11h30 avec Sophie, Stéphanie et Régine.

D’autres animations ponctuelles seront réalisées 
par Séverine, Sophie et Aurélie au cours de l’an-
née,  pensez à vérifier vos mails et la page Face-
book de la bibliothèque

Pour rappel toutes les animations sont gratuites 
et ouvertes à tous même si vous n’êtes pas en-
core détenteur de la carte

Dans la bibliothèque, vous serez accueillis 
par Françoise, Colette, Andrée, Régine, Max et 
Michel. Ils se feront un plaisir de vous accueil-
lir et vous conseiller. Vous pouvez également 
vous connecter sur le site du réseau des biblio-
thèques (www.bibliotheques.hautchablais.fr) 
afin de profiter de la nouvelle navette qui pourra 
vous apporter les livres que vous souhaitez.

Reyv’Lire
Bibliothèque municipale de Reyvroz

La bibliothèque de REYVROZ s’est encore dévelop-
pée en 2023. Grâce à l'initiative de Séverine, Sophie 
et Aurélie, nous avons ouvert un rayon jeux. L'achat 
de ces jeux a pu se faire grâce à la subvention accor-
dée par nos conseillers départementaux. Merci à 
Patricia MAHUT et à Richard BAUD. Nous avons un 
large choix de jeux pour tous les âges, vous pouvez 
les emprunter de la même manière que les livres 
avec la carte de la bibliothèque

Les donations de livres se font 
sur des livres récents et en bon état.

LA
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14 JANVIER

3 JUIN

La fameuse journée d’entretien 
des sentiers … après l’effort, 

un peu de réconfort !

La cérémonie des vœux, un moment convivial 
où la population aime se retrouver.

La 9e édition de l’exposition des Talents du Brevon 
organisée par Hermones Animations.

25 ET 26 FÉVRIER

La traditionnelle soirée choucroute 
des pompiers … 

les derniers préparatifs.

11 MARS                   23 AVRIL

La première manifestation 
du tout nouveau Comité des Fêtes … 

Quel travail, bravo ! 

Les jeux de Reyv,  une journée 
pour les enfants … et les plus grands, 

organisés également par Hermones Animations.

7 MAI
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25 JUIN 8 JUILLET

Tournoi inter sociétés organisé 
par le FC Brevon

Une belle équipe très colorée !

L’immanquable soirée Atriaux 
du FC Brevon … 

Ils sont partout ces gens du foot !!

8 SEPTEMBRE

11 NOVEMBRE

Après le trail, il fallait bien 
que le comité des fêtes organise 

une autre manifestation … 
L'occasion en 2023 de suivre 

un match essentiel 
de la coupe du monde de rugby.

Cérémonie du 11 novembre 
avec la participation toujours active 
des enfants de l’école élémentaire.

6 DÉCEMBRE

La distribution de papillotes 
en chiens de traineaux, 

encore une belle manifestation 
organisée par 

Hermones Animations.

Moins festif mais tout aussi important 
pour notre village, l’inauguration 

des travaux de sécurisation 
de la traversée de Reyvroz.

9 SEPTEMBRE

Un joli marché de Noël organisé 
par l’APE de l’école élémentaire … 
une bien belle journée pour tous.

Enfin, pour clôturer cette année, un très beau 
spectacle des enfants de l’école où se mêlèrent 

danses et chansons … et une arrivée du Père 
Noël un peu attendue, mais la route est longue 

depuis chez lui !!! 

16 DÉCEMBRE 22 DÉCEMBRE
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PUIS LA COURSE DANS UN CADRE IDYLLIQUE

Pour conclure cette première … les podiums !!!
et le vainqueur est un Reyvran d’origine !

Rendez-vous pour la seconde édition, le 21 avril 2024
Si vous souhaitez participer en tant que coureur ou marcheur, 

ou si vous préférez rejoindre l’équipe des bénévoles, vous êtes les bienvenus !

Rendez-vous sur comitedesfetes-reyvroz.fr

FÉLICITATIONS AUX ORGANISATEURS, AUX BÉNÉVOLES … 
ET AUX PARTICIPANTS POUR LA RÉUSSITE DE CETTE BELLE MANIFESTATION

Les préparatifs … les recommandations … … et enfin le départ

Sans oublier les ravitaillements


